

la plus fameuse de ces îles , ne produit pas  
1771. même de quoi les substanter au-delà des li-  
Décem. mites de la haute mer.

Quant aux degrés d'infériorité ou à la servitude que quelques auteurs disent exister parmi les castors, il est difficile , suivant moi , même pour ceux qui sont les mieux instruits du régime politique de ces animaux , de prononcer quelque chose à ce sujet. Il arrive quelquefois de prendre des castors dont la fourrure est enlevée sur le dos et les pieds presque dégarnis de poils. On a inféré delà qu'il existait parmi eux des classes subordonnées, et même un état de servitude. C'est peut-être juger trop précipitamment que d'attribuer cette chute du poil chez quelques castors à l'habitude de porter de lourds fardeaux , tandis qu'il est plus probable que cet accident est occasionné par une maladie qui paraît avoir quelque rapport avec la gale ; car s'il provenait du travail , les exemples devraient naturellement en être assez fréquents , et il est rare d'en compter un dans